

// AUSZUG //

aus der 28. Sitzung
des Bau-, Planungs- und Umweltausschusses
am Montag, 02.11.2020

öffentlicher Sitzungsteil

6. **Verkehrs- und Mobilitätskonzept
hier: mündlicher Bericht zur Einführung des Bürgerparkausweises**

Herr Bürgermeister Jühe erklärt, dass mit der Einführung des Bürgerparkausweises (BPA) ein wichtiger erster Schritt zur Umsetzung des Verkehrs- und Mobilitätskonzeptes geleistet werde. Hiermit würde ein relevantes Problem nachhaltig beseitigt. Der BPA sei bundesweit einzigartig. Er begrüßt vor allem, dass der BPA noch in diesem Jahr eingeführt werde. Der Parkausweis kann von jedem Bürger der Stadt Raunheim beantragt werden. Bürgermeister Jühe bittet den FBL I. das genaue Prozedere der Beantragung vorzustellen.

Der Fachbereichsleiter I. erläutert anhand eines fiktiven Beispiels die digitalen Schritte der Online-Beantragung des Bürgerparkausweises.